

Ran und Shinichi

Von Jan_Trunks

Kapitel 4: Das Wiedersehen

Es war noch fast eine Stunde bis Shinichi sich mit Ran treffen wollte.

Gerade verließ er sein Haus. Die ganze Zeit war Shinichi sehr nervös, auf das Treffen. Als er an der Schule ankam war er 20 Minuten zu früh da. Er stellte sich an dem Baum und warte auf Ran.

Als Ran dann an der Schule ankam freute er sich sie zu sehen und das sie sich mit ihm treffen möchte.

Beide hatten ein schönen Abend auf der Kostüm-Party.

Shinichi hatte sich vorgenommen das er Ran sagen wird wer er ist. Auch wenn sie mit ihm den Abend verbracht hat, macht er sich Sorgen wie Ran reagieren wird, wenn sie weiß das er es ist, mit sie zu der Party gegangen ist.

Beide gingen aus der Halle und zu dem Baum an dem sie sich vorhin getroffen haben. Ran fragte ihn ob sie erfahren darf wer er ist, ihr Begleiter zögerte noch kurz und nahm dann seine Maske ab.

Ran konnte nicht glauben wer vor ihr stand, deswegen konnte sie erstmal nichts sagen.

Nach ein paar Minuten fand Ran ihre Sprache wieder.

Ran: Shinichi ? Bist du es wirklich ?

Shinichi: Ja Ran, ich bin es. Freust du mich nicht zu sehen ?

Ran: Doch, ich freue mich. Seit wann bist du wieder da ?

Shinichi: Ich bin seit ein paar Tagen wieder da.

Ran: Warum hast du dich nicht früher bei mir gemeldet ?

Shinichi: Ich wollte dich bei der Party überraschen.

Ran: Das ist dir gelungen. Wie lange bleibst du dieses mal ?

Shinichi überraschte diese Frage nicht, da er bisher als er selbst nicht lange bei Ran geblieben ist.

Shinichi: Dieses mal werde ich bleiben, für immer.

Ran brauchte ein Moment um das zu verarbeiten.

Ran: Wirklich ?

Shinichi: Ja, ich bleibe.

Da konnte Ran nicht mehr anders, vor freude umarmte sie ihn. Shinichi war erst zu überrascht davon, aber dann erwiderte er ihre Umarmung.

Nach ein paar Minuten ließen sie sich wieder los und sahen sich tief in die Augen.

Shinichi: Am besten begleite ich dich jetzt nach Hause, es ist schon spät.

Ran: Ok.

Beide machten sich auf dem Weg zur Detektei Mori.

Eine halbe Stunde später kamen sie dort an und Ran schloss die Tür auf.

Einen Moment standen sie sich still gegenüber.

Ran: Danke das du mich noch nach Hause begleitet hast.

Shinichi: Kein Problem, das mache ich gerne. Sehen wir uns morgen ?

Ran freute sich das Shinichi sich morgen wieder mit ihr treffen möchte, aber sie sagt es ihm nicht und lächelt nur.

Shinichi: Morgen Mittag bei mir ? Ich koche uns beiden etwas.

Ran sah Shinichi überrascht an.

Ran: Du kannst kochen ?

Shinichi: Ja, ich kann kochen.

Ran: Ich werde da sein, das muss ich sehen.

Shinichi: Ok, dann bis morgen.

Beide umarmten sich zum Abschied, bevor Ran in die Wohnung geht und auch Shinichi Heim ging.

In der Wohnung wartete ihr Vater Kogoro auf sie. Er wollte sicher gehen, das es Ran gut geht.

Ran erzählte ihm wie der Abend war und ging danach zur Bett.

Am nächsten Tag kam Ran gegen 12 Uhr vor Shinichi´s Haus an und klingelte.

Sie musste nicht lange warten bis ihr aufgemacht wurde.

Ran ging ins Haus und Shinichi schloss die Tür hinter ihr.

Shinichi: Hallo Ran. Freut mich das du hier bist.

Ran: Hallo Shinichi, es freut mich auch hier zu sein. Bist du schon fertig mit kochen ?

Shinichi: Ich wollte gerade anfangen.

Beide gingen in die Küche. Während Shinichi kochte sah Ran ihn gespannt zu.

Ran: Du kannst ja wirklich kochen.

Shinichi fing an zu lächeln.

Shinichi: Ja, kann ich, wie gesagt.

Ran: Kann ich dir helfen ?

Shinichi: Du musst mir nicht helfen, aber wenn du willst.

Darauf hin half Ran Shinichi beim kochen.

Nach dem Essen räumten sie alles auf und spülten sie alles ab.

Als sie fertig waren gingen sie ins Wohnzimmer und setzten sich zusammen auf ein Sofa.

Für ein paar Minuten still.

Beide genossen es zussammen Zeit zu verbringen. Shinichi wurde aber wieder nervös und das sah Ran ihn an.

Es hat ein Grund warum Shinichi nervös ist. Er hat vor Ran alles zu sagen.

Ran: Was ist los Shinichi ?

Shinichi: Ich muss dir etwas sagen Ran.

Ran: Was musst du mir sagen ?

Shinichi: Ich war Conan.

Das kam Ran so überraschend, das sie erstmal nichts dazu sagte.

Als Ran den Schock überwunden hatte richtet sie ihren Blick wieder auf ihn.

Ran: Erzähl mir alles.

Shinichi erzählte ihr alles. Angefangen von den gemeinsamen Abend mit ihr im

Tropical Land bis dahin wo Ai ihm das Gegenmittel vor ein paar Tagen gegeben hatte.